
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

寺尾小学校 学校運営協議会会議録  

会 議 の 名 称 第３回  寺尾小学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和５年２月１７日（金） 

開 催 時 間  １５時３０分 ～１６時３０分 

開 催 場 所 校長室 

議 長 学校運営協議会会長 橋本 邦子 様 

出 席 者 

校長 中村真由美  

委員 橋本 邦子  赤城 隆史 小田切和枝  
門間亜里沙   
永益 弘之  小島 学   

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

【議題】 
１「学校関係者評価」について  
【主な意見・次年度に向けてなど】 
（主な意見） 
・今年度は委員が顔を合わせることが３回しかなかったということもあ
り、何をやったらよいか分からないまま１年間が過ぎてしまった。 
・学校運営協議会は傍聴が可能なのに傍聴者がいなかったので、もっと告
知をして「あやせコミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）」を知っ
てもらう必要がある。 
・「すなおで思いやりのある子」を育てている割には言葉遣いがよくない
児童がいる。一番なのは思いやりのあるやさしい子を育てることだと思
う。 
・外国籍の児童や外国にルーツのある児童のことを知る研修があってもよ
い。 
 
（次年度に向けて）  
・来年度は学校や児童のことで議題を作り、寺尾小の児童をどうやって育
てていきたいか話し合える場にしていきたい。そのことも踏まえて来年度
は回数を増やしてもよいのではないか。  
・今年度、「国際理解教育」として本校の通訳の方にそのルーツについて講
演をしていただいた。高校受験の際には日本語を母語としない方のための
特別な受検方法もあるので児童が少しでもこの先の将来に向けて有利に
働くようにどのような方法があるのか小学校のうちから知っておけるよ
うにしていきたい。  
・外国にルーツのある児童がきちんとお金がもらえる仕事に就けているの
か心配。そのためにも外国にルーツのある卒業生に話を聞くことも講じて
いきたい。 

【配付資料】 

・レジュメ  ・令和４年度学校評価  ・今年度グランドデザイン  


